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10代 0人

20代 2人

30代 10人

40代 19人

50代 22人

60代 12人

70代以上 19人

84人

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



  広報あつぎ1434号（11月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 役に立ちました。

2 身近に感じたからです。

3 参考になりました。

4 厚木を味わうの記事は、興味の持てる記事でした。

5 写真がカラー化され、昔の服装でしたが身近な出来事として感じられました。

6 最近は行っていませんが、朝市は楽しみの一つです。体調管理をしながら、また行こうと思います。

7 最近よく見かける白黒写真をカラー化する技術は、他にも貴重な所蔵写真をよみがえらせてほしいです。

8 厚木市民朝市が11月17日で開設50年の節目を迎えると知り、第１回の白黒写真をカラー化した写真を見
て、時代の流れを感じました。

9 表紙となった写真に興味を持ちました。厚木を写した古い写真をもっと見てみたいです。厚木の移り変わ
る様子も分かるので、定期的に掲載してもらえると嬉しいです。

10 朝市は、生産者と消費者をつなぐ貴重な活動だと思います。互いに期待や事情を知り合うきっかけにな
り、地産地消にも貢献する素晴らしい活動で、50年続いているのは誇らしいことです。

11 厚木市制70年のうち、朝市も50周年を迎えていることを知りました。私もいつの間に住んで40年近くにな
りました。表紙の50年前の生き生きとした皆さんの笑顔は、何年経っても素敵に思いました。

1 朝市がいつも気になっていました。

2 朝市の歴史を知る良い機会になりました。

3 以前から朝市が行われていたことを知ったからです。

4 朝市は、知らなかったので興味を持ちました。

5 そんなに以前から朝市がやっているとは思わなかったからです。

6 毎週の朝市を楽しみにしているので、長い歴史だと思いました。

7 最近朝市から足が遠のいていましたが、もう一度行ってみようと思いました。

8 市民朝市の50年の歴史は、素晴らしく、久しぶりに行ってみたくなりました。

9 市民朝市は、長く続いていて市民の心の拠り所になっていると思います。これからも長く続いてほしい。

10 今まで朝市には行ったことがありませんが、長い歴史も魅力も感じたので行ってみようと思いました。

11 最近は行っていないですが、朝市の楽しみを知っている一人として、興味深く見ることができました。

12 朝市が長く続いているのは、農業従事者や行政の皆様の努力の賜物だと思います。今後も末永く続けて
ほしいです。

13 朝市は身近で開催していますが、最近行っていませんでした。今回の記事をきっかけにまた行きたいと思
いました。

14 朝市は新鮮な野菜や交流の場として活気があるので、これからも続けてほしいです。

１面　特集　厚木を味わう

２・３面　朝市と共に50年



15 「継続は力なり」ですが、朝市は、50年の間、生産者の方も世代交代され、家族の絆を感じます。今後も
次代につながることを期待します。

16 最近、地域コミュニティが段々薄れつつ感じます。その中で、朝市は一つのコミュニティの場ですが、どの
ように変化してきたのか興味がありました。

17 朝市は、地域とのつながりやコミュニケーションの場所であると思います。直接、農家の話が聞けたり、パ
ン屋さんの美味しいパンに出会えたり、日曜の朝が楽しみです。

18 朝市は、２～３週間毎に行っています。お店の方と直接話してお勧めの野菜を買っています。野菜が中心
ですが、鮮魚等の販売もあれば更に賑わって良いと思います。

19 朝市は何度か行ったことがあります。冬の寒い日でも賑わっており、毎年の年末は特別な物もあったりし
て楽しみです。50年の間、長い歴史があって驚きました。今後もできる限り続けてほしいです。

20 朝市があることを初めて知りました。また、旧厚木小学校跡地が今のバスセンターであること、あゆみ橋
が1996年にできたことなども知りませんでした。年表を見て家族で話が盛り上がりました。

21 カラー化した50年前の写真に感動しました。横向きの表紙も新鮮かつ斬新に感じました。写真の中の皆
さんの努力が厚木市民朝市につながっていると思います。この写真が厚木の歴史に思いを馳せる機会
にもなりました。

1 読んでいてとても楽しかったです。

2 世代交代が気になって興味を持ちました。

3 厚木の農家の顔が見られるのが良かったです。

4 命をいただいている豚や牛がとても可愛く感じました。

5 様々な方が努力された結果、食を支えていることが分かりました。

6 厚木の農産物の他にも農家がいることを知ることができました。

7 食は生きる上での基本で、厚木で暮らす中で地産地消は最大の財産だと思います。

8 子豚や牛を見て命をいただいていることを改めて認識しました。厚木の宝を大事にしたいと思いました。

9 市内の農家が色々な食材を作り、市内の小・中学校の給食にも提供されていることを知りました。

10 食を支えてくれるのは、農家であることを改めて考えさせられました。特集が有り難く感じました。

11 一面の表紙が横向きになったことと特集記事は、広報紙として発想の転換が感じられとても良かったで
す。「朝市に行けばなんでもそろう」の言葉に地産地消と人とのつながりの大切さを強く感じることができ
ました。直売所マップは資料として保存し、今後も活用したいです。

12 江戸屋養豚場は、他でも知っていたので子どもと手伝いに行きたいと思っていました。写真の豚は、とて
も可愛いです。牧場の牧歌は、子どもが小さい時に時々動物に草をあげに行ってました。近くに牧場があ
り、嬉しくて応援しています。何か子どもと一緒にボランティアしたいです。

1 地元の農家は、素晴らしいと思いました。後継者の育成や手伝いから参加できる企画の紹介など、農業
に興味を持つ記事をお願いします。

6・7面　「おいしい」でつながる

4・5面　食卓を支える



1 いろいろな場所に直売所があると知ったから。

2 厚木にも観光農園がたくさんあることを知りました。

3  知らない直売所ばかりでした。早速、行ってみたいと思いました。

4 直売所の中でやっているのを知らない場所もあり、行ってみようと思いました。

5 直売所がたくさんあるとは知らなかったです。近くの直売所を訪れてみたいです。

6 直売している農家さんの情報が嬉しかったです。訪ねてみたいと思います。

7 厚木産の食材を調達するのに適している直売所の場所が分かり、今後はより利用しやすいです。

8 厚木の農畜産物が市内の直売所で購入できるのはとても魅力的です。買いに行くのが楽しみです。

9 テレビでも紹介されていたのを見てたので、農家の直売所やバラ園の直売所が気になりました。

10 直売所がこんなところにあるとは思いませんでした。分かりやすくて良かったです。朝市に行ってみたいで
すが、時間が早くて行けないのが残念です。

11 温水の夢未市はよく行くのですが、他の直売所には縁がなかったので、マップにまとめてもらえて助かり
ました。夢未市に行かなくても外出のついでに最寄りの直売所に寄る選択肢ができたので、より身近に感
じられます。

1 県央やまなみ連携のほかの自治体の情報を知ることができたため。

1 抱え込んでしまいがちなので、ケアがあるのは良いと思います。

2 訪問型の産後ケアが新設されて産後の不安が大幅に減りました。

3 宿泊型の産後ケアがあると知り、安心しました。

4 訪問型の産後ケアサポートは有益かつ有効だと思います。今後もサポート体制の充実や強化を期待しま
す。

5 親元離れ、子育てしている時を思い出しました。出産後のケアサポートが手厚くなると、安心して子育て
ができます。

1 CHiKaフェス2024に行ってみたいと思います。

8面　直売所マップ

10面　CHiKaフェス2024

10面　産後ケアに訪問型を新設

9面　県央やまなみ探訪



1 あつぎ生活応援キャッシュバックは家計に非常に有り難いです。

2 あつぎ生活応援キャッシュバックは有り難いです。市内で買い物してしっかり活用します。

3 あつぎ生活応援キャッシュバックの情報が知ることができて有り難いです。

4 あつぎ生活応援キャッシュバックは、昨年も利用しました。市内店舗の支援にもなるので良い企画だと思
います。今年も利用しようと考えています。

1 興味があるためです。

2 毎年楽しみにしています。

3 地域活性化事業として定着してほしいです。

4 毎年楽しみにしているので今年もどんな大道芸人が来るのか楽しみです。

5 昨年も見に行きましたが、楽しかったので今年もあつぎ国際大道芸を観に行きたいです。

6 開催するのを楽しみにしています。地元で大道芸が身近に見られて嬉しいです。

7 秋のイベントとして定着しつつあると思います。文化会館やアミューあつぎも会場に含めたら良いと思い
ます。

8 毎年、あつぎ国際大道芸の芸人は、凄いと思います。駅周辺のみで混雑してしまうので、今年は行きま
せんでしたが違う地区でも開催してくれたら良いと思います。

9 毎年、厚木のイベントの中でも特に楽しみの一つです。階段状の場所は見やすいですが、平面での場所
は混雑すると見えづらく、動画を取っている人のカメラ窓から演技を見た場所もあったので、あらゆる場所
でステージのような台座の上で演技する方式になってくれたらもっと良いです。

1 毎年イルミネーションを楽しみにしています。

2 毎年可愛いイルミネーションに癒されています。

3 イルミネーションの記事を読んで、冬の到来、季節を感じることができます。時期に応じた情報は有り難い
です。

4 厚木のイルミネーションは本当に必要でしょうか。人が多い駅前ではなく、暗くて困っている数キロ先のバ
ス停などに明かりは必要です。

1 毎号、自然歳時記を楽しみにしています。

2 今年は、散歩道の恩曾川沿いでは、赤とんぼを見ませんでした。近くの畑で見ることができましたが、
年々減っているように感じます。暑くなっていく気候に合わず、過ごす場所が変わったように感じます。

2 人

興味を持てる記事がなかった

12面　自然歳時記

11面　タウンガイド

12面　にぎわい爆発　あつぎ国際大道芸

12面　あつぎイルミネーション2024



  広報あつぎ1434号（11月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 今回の紙面は楽しかったです。

2 子育て関連についてです。

3 コロナの現状についてです。

4 新庁舎建設工事関連情報についてです。

5 次号も楽しみにしています。

6 身近な話題を取り上げてほしいです。

7 スポーツのイベントを増やしてほしいです。

8 あつぎマラソンの結果を載せてほしいです。

9 今後も家計支援を検討してほしいです。

10 70周年カウントダウンについて特集してほしいです。

11 美味しそうな話題がいっぱいで良かったです。

12 今月はとても興味のある記事ばかりで良かったです。

13 厚木で生産される工業品や農産物をもっと紹介してほしいです。

14 福祉関係やボランティア関係の団体の活動内容をもっと知りたいです。

15 新庁舎に移転後の障がい者や高齢者への対応が気になります。

16 引き続き厚木市の魅力を発信してもらえることを期待しています。

17 新庁舎周辺の混雑対策を取り上げてほしいです。

18 中央公園西側工事が始まりましたが、市民に分かりやすい広報活動をお願いします。

19 市役所や図書館の工事の進捗状況を知りたいです。完成図も随時お知らせしてください。

20 新庁舎の工事の進捗状況を知りたいです。どのように生まれ変わるのかを見てみたいです。

21 高齢者と若者が交流している場、厚木で流行っている病気、その対策や予防を取り上げてほしいです。

22 11月は人生会議月間であることは知らなかったので、今後のために家族と話し合いたいです。

23 市のインスタグラムに彗星が映っており、凄いと感心しました。

24 今年は暑かったので秋も短く、トンボも見かけなかったので、ミヤマアカネに見つけたら嬉しいと思いまし
た。

25 ページ数が多すぎて、読むのが大変でした。もう少し少ない方が良いです。

26 本厚木駅付近の開発や駐車場の整備の状況も知りたいです。

27 街で色々なキッチンカーをに見かけて、時々買い物をしています。どこも美味しい食べ物が多いですが、出
店情報が知りたいです。

28 本厚木駅付近は、子どもが多くなっている印象ですが、荻野地区や下依知地区などは、小学校の統廃合が
計画されていると聞きますので特集してほしいです。

29 今号の記事は盛りだくさんで、興味深い内容が多かったです。色々な公民館の珍しいイベントも知りたいで
す。その地区だけでなく他地区からも参加できると良いです。

30 市の窓口での意見を集計して、その結果をサービス向上につなげるように紙面で取り扱ってほしいです。



31 県立厚木王子高校やコロナ施設のその後、選挙の投票率などの特集を取り扱ってほしいです。

32 各公民館主催のイベント等に他地区の人でも参加できるようにしてほしい。戸室地区は南毛利公民館から
遠く、バス乗り継ぎが不便なので、睦合西公民館は家から近くて利用しやすいです。

33 まだ取り上げられていない方々を取り上げてほしい。

34 厚木の物流と主要な産業の成り立ち等を知りたいです。各地区の生活内容に興味があり、紹介してほしい
です。朝市は、歴史と食文化を知るきっかけになるため、今後も取り上げてほしいです。

35 市内では、少子高齢化、外国籍住民の増加、貧困問題など、様々な事が起きています。老人会や子ども会
が無くなったり、地域コミュニティが薄れつつあり、地域防災が不安です。自治会長や民生委員だけに任せ
ずに市制70周年を契機に市民総意で考えていきたいです。

36 1面の写真のカラー化は凄かったです。

37 表紙の横向きレイアウトは、今までに見たことがなかったので斬新です。

38 内容が盛りだくさんで、紙面のレイアウトが見やすくなった気がしました。

39 1頁の横書きがお勧めできない。レイアウトではなく、記事内容で勝負してほしいです。

40 色々な情報が入って読み応えがあります。編集された皆様の情熱に感動です。

41 表紙が横レイアウトで斬新でした。市民朝市の写真は臨場感たっぷりのカラー写真で当時の活気が伝わっ
てきました。

42 表紙の横向きに驚きました。今回は朝市、直売所、あつぎ国際大道芸など、ほしい情報がたくさんありまし
た。あつぎ生活応援キャッシュバックは有り難いです。

43 現在や将来のことばかりではなく、過去を振り返る企画も定期的に掲載してほしいです。厚木の将来を考え
るためにも重要だと思います。

44 今後も厚木の歴史などを取り上げてもらえると、厚木出身の方も家族とコミュニケーションが取れたり、転入
された方も厚木を知ることができるので良いと思いました。

45 今まで興味がありませんでしたが、朝市に行きたいという気持ちになりました。

46 朝市50年の歴史は市民として誇りに感じ、今後も朝市を利用したいと思います。

47 朝市は生活に密着したテーマで良いと思います。今後も知られていない方々にスポットを当てる記事を期待
します。

48 朝市は時間が合わず利用したことがありません。今回直売所マップを載せてもらったので、利用させてもら
います。

49 朝市は、今後も文化会館の駐車場で開催してほしいです。国道129号を挟むとイベント会場になりづらいと
思います。

50 今年の広報紙は、読み応えのある物が多く、読みやすくなったと思います。朝市は、１度しか行ったことがあ
りませんが、50年間続き、きっとファンがたくさんいると思います。早起きして行ってみようと思います。

51 厚木の美味しい物を紹介する記事は良いと思いました。

52 ５面のラズベリー農家さんを応援したいです。厚木の特産品になってほしいです。

53 以前に食と農業、給食を特集してほしいと書きましたが、実現して良かったです。

54 厚木の農産品は、値段が高くて魅力的ではないと感じています。

55 夢未市で、いつも季節の果実類を買っており、安くて新鮮で美味しいです。豚肉も買っていますが、塩麴で
味を付ければ更に美味しくなります。



56 市内にラズベリー農家があるのは知らなかったです。また、イチゴやブドウだけではなく、ブルーベリーのも
ぎ取りができると知って、是非行ってみたいです。

57 最近は色々な場所でマルシェが開かれています。どこもお店が多くて楽しいです。これからも地産地消が活
発になり、盛り上がると良いと思いました。

58 直売所特集は良かったです。

59 直売所マップは大変参考になり、今度、行ってみたいです。

60 市内の直売所マップは利用しやすくて良いと思います。

61 直売所はもっとたくさんあるので、厚木市直売所を網羅するマップを作ってほしいです。

62 生産者や運営者、飲食店の方など、作り手の思いが伝わってきた内容が良かったです。

63 直売所は、厚木産の新鮮な野菜が手に入るので、出かけてみたくなりました。

64 美味しい農産物が有り難く感じました。

65 厚木IC付近に直売所が集中しているので、もっと北側にも増えると有り難いです。

66 直売所マップは一つ一つ場所を確認して今後の買い物に活用したいです。

67 直売所マップにも載っていましたが、市内にはいちご狩りができるところが多数あるので、詳しい内容が記
載されていると比較がしやすいと思いました。

68 11月はあつぎ国際大道芸もあって、賑やかになります。直売所マップも果物が好きな孫のため、参考になり
ました。給食を食べている姿もみんな楽しそうで癒されました。

69 市内には無人販売や直売所がたくさんあって素晴らしいと思います。スーパーにも地場産コーナーがもう少
しあったら良いと思います。

70 田んぼや畑の多い地区に住んでいるので、農家の直売所を利用したり、市内大学の文化祭に参加してい
ます。これからも厚木の農業を地産地消で応援したいです。高齢化や道路開発などで田が無くなっている
ので若い世代が農業に関心を持ってもらう人が増えたら良いと思います。

71 あつぎ国際大道芸は楽しみです。

72 今年こそ、あつぎ国際大道芸を観に行きたいです。

73 あつぎ国際大道芸は、街が明るくなってとても良いイベントだと思います。

74 時期的にクリスマスイベントや厚木周辺のイルミネーション、市内にある初日の出スポットなどを紹介しても
らいたいです。



  広報あつぎ1434号（11月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 七沢温泉方面に行きたいと思いました。

2 アキアカネなどトンボも出始めている事を知りました。

3 子どもと一緒に七沢で自然観察をしたいと思いました。

4 厚木は、生き物が多いので探索するのは面白いと思います。

5 生き物を見つけて、スマホを利用して、登録できる事を知りませんでした。

6 スマホのアプリで、生き物が簡単に同定できることが分かって利用したいです。

7 見つけた動物をスマホで写真を撮るという方法は、スマホがないと何もできないので寂しいです。

8 スマホで写真を撮って登録しているのが、楽しそうでやってみたいと思いました。

9 生き物調査隊で色々な昆虫や植物を見る事ができて、興味深かったです。

10 チャレンジ企画を毎回楽しみにしていますが、今回の植物観察も感動しました。他の地域の皆様にもお
伝えしたいです。

11 私のチャレンジで紹介されたスイフヨウは、近所の庭にもあります。最近、スイフヨウの名付け親は植物
学者だと知りました。

12 芋虫には驚きましたが、子どもと虫探しに行ったことを思い出し、楽しく見ました。大人の視点での虫探し
も面白いものだと感じて、今度体験してみたいと思いました。

13 厚木の生き物調査隊は興味深い内容でした。身近な植物や昆虫などの写真を撮って「バイオーム」で検
索したり、登録したり、楽しそうでした。

14 厚木自然歳時記の吉田先生と市民リポーターの会話から、自然の楽しさが伝わってきます。私も良い一
日を過ごしてみます。

15 森のアトリエには行ったことがなかったので、今度、冬になる前に行ってみたいと思いました。次回は紅
葉の紹介もお願いしたいです。

16 放送を見て、まるでポケモン図鑑のようなアプリを使うと散歩が楽しくなりそうと思いました。

17 消防団への入会方法が分かりました。

18 消防団員募集をケーブルテレビで周知するほど、不足しているだと思いました。

19 70周年カウントダウンは、内容が楽しみです。

20 70周年に向けての映画制作、公開を楽しみにしてます。

21 市制70周年のイベントがたくさん始まりそうで期待しています。

22 市制70周年は市民にとって誇りに感じます。映画「キリコのタクト」は楽しみにしています。

23 市制70周年が近づいてきました。市民みんなで盛り上げましょう。

24 市制70周年に向けたカウントダウンで、来年２月が楽しみです。

25 市制70周年のカウントダウンに伴い、始まるカウントダウン行事が楽しみです。

26 市制70周年がカウントダウンが近くなり、色々なイベントを楽しみにしています。

27 市制70年周年を迎え．様々な関連事業が企画されるのが楽しみです。

28 来年２月１日に市制70周年を迎え、厚木市の発展をお祝いしたいです。

29 市制70周年のカウントダウンが楽しみです。毎日違う方々が出るのでチェックしたいです。

30 市制70周年カウントダウンが始まると知り、どんな行事になるのか今から楽しみにしています。

あつぎ愛テレビ11月第１回（11月１日から11月15日まで）



31 映画などの記念事業が楽しみです、カウントダウンボードも工夫を凝らしたものになるのが楽しみです。
みんなで盛り上げましょう。

32 市制70周年記念イベントは面白そうで期待しています。膝が悪い人も利用できる公園の情報があると有
り難いです。

1 伝統的なせんみ凧を作るところを見ることができて、楽しい気持ちになりました。

2 あつぎ国際大道芸がとても楽しみです。

3 あつぎ国際大道芸やグルメフェアのお知らせは、行きたくなるような内容でした。

4 あつぎ国際大道芸は、駅前や厚木公園以外の場所でもやっていることを知り、良かったです。

5 フードバンクの仕組みや内容が良く分かりました。

6 フードバンクの取組を応援しているので、若い人も活用してほしいです。

7 フードバンクの企画が良かったです。私も農業をやっているので、豊作で困ってしまう時に農作物も提供
できると良いと思いました。

8 フードバンクあつぎの活動は、フードロスを解決する一つの方法であり、素敵な活動だと思いました。

9 フードバンクあつぎの取組が素晴らしいと思いました。

10 フードバンクの活動内容を知って、協力できることはしたいと思いました。

11 いつも市民リポーターが、色々なチャレンジをやっていて凄いと思いました。

12 市民が期待するようなテーマをもっと放送してほしいと感じました。

あつぎ愛テレビ10月第２回（10月16日から10月31日まで）


